

発行日 2022.02.01

発行責任者 横濱晃治編集長

制作 秘書のなっちゃん

# SMILE HEADLINE

## 今月のPICK UP

@新年のあいさつ

@2年ぶりのふるさと・青森へ帰省

@初めての大山、初めての鰻屋さん

@2021 トーク大賞 村松さんの「V S O P」に決定!

@初めての〇〇シリーズ第1弾「初めての劇団四季」

@なっちゃんコーナー

## 3月のおやすみ

7日(月)・14日(月)・15日(火)・22日(火)・28日(月)

## 4月のおやすみ

4日(月)・11日(月)・12日(火)・18日(月)・25日(月)

※3月21日(月・祝)は、祝日のため営業し、  
翌22日(火)はお休みをいただきます。



## 新年のあいさつ

昨年も THE SMILE COMPANY をご愛顧いただき、ありがとうございます。なかなか落ち着きそうで落ち着かない世の中でしたが、在宅勤務が増えた影響からか、土日だけでなく平日もご来店のお客様が多く、いろいろな商売やお仕事が大変な中、コロナ前と変わらぬ毎日を送らせていただきました。誠にありがとうございました!

粛々と淡々と過ごす毎日の中で、「いつも通り」に営業することがお客様を笑顔にし、自分自身も健康で、そして安定したサロン経営ができる

と自信を持つことができた1年でした。「いつも通り」がマンネリや手抜きではなく、皆様が期待する価値であるように、今年も秘書のなっちゃんと一緒に努力してまいりたいと思います。

まずは8月で5年を迎えますので、5周年が笑顔で迎えられるように突っ走りたいと思います。本年もよろしく願いいたします。

令和4年1月

THE SMILE COMPANY オーナー

横濱 晃治

## 2年ぶりのふるさと・青森へ帰省



今年のお正月休みは、2年ぶりに故郷・青森へ帰省しました。もう、身体のすみずみの細胞まで、食べ物から、水・空気・ネプタによって、青森エキスを注入!! バイクやサーフィンやギターで楽しい日々を送っていますが、やはり乾いてましたよね。青森エキスとゆっくり過ごしたことで、気力も体力もフル充電して、カムバックしてきましたよ!!

むつ湾のほたてやマグロやお寿司を食べ、ネプタミュージアムでネプタとお隣りに感動し、77歳の母ともケンカをするほど、たくさ

ん話しました。やはりいい仕事をするためには、私には青森が必要ですね。深々と降る雪を眺めながら歩くだけで、雪を踏む音だけでも、子供の頃の記憶がよみがえり、「帰ってきた!」と癒され、ホッとします。



次はホント、3年ぶりの夏・ネプタに帰りたい！！また泣いちゃうんだらうなあ。さあ、またここからがんばります！！

### 初めての大山、初めての鰻屋さん

日頃は休日に藤沢にサーフィンに行き、今夏は横須賀・三浦にバイクでツーリング。神奈川を楽しもう！とやってきた昨年。締めくくりは神奈川の山へ。伊勢原・大山へ行ってきました。

神奈川屈指の紅葉スポット。ただ当日はあいにくの雨。午前中だけなんどもちそうとのことで、急いで大山へ。ケーブルカーで中腹の阿夫利神社へ登ります。本来なら江の島や三浦半島が見えるはずですが、景色はゼロ！それでも紅葉はキレイでした。またケーブルカーも日常にはない、非日常的でホッとしますね。

阿夫利神社には神奈川で有名な ZUNDO-BAR (ラーメン屋) やキレイなカフェもあり、日帰りドライブには最適。おみやげを買ったら今度は平塚の隣・二宮町へ。鰻を食べに行きましたが、私、鰻屋は初！！味はもちろんですが、どんな人がこんなところでランチしてるのか？どんなメニューがあるのか？いろいろキョロキョロ楽しませていただきました。

今回は同じ歳のお客様の上村さんがガイドしてくれて、秋も神奈川を楽しむことができました♪



### 2021年トーク大賞

#### 村松さんの「V S O P」に決定！

2021年もホントたくさんのお客様にご利用いただき、200名を超える方々と2000を越えるいろいろなトークをしました。その中から私が一番に残ったトークを選ぶ「2021 トーク大賞」が決定！

### 村松さん (60代前半) の「V S O P」

村松さんが38歳の時に上司に言われた一言だそうで、管理職になる前にアドバイスされたそうです。

「20代は、Vバラエティー。様々なこと、なんでもとりあえずやってみる。30代は、Sスペシャリティー。1つのことを極める。40代は、Oオリジナリティー。それを自分の独創性でアレンジ。50代は、Pパーソナリティー。人間性で人を導く。」

このV S O Pは、現在20代の方々も管理職の方々も、そして私自身にも意識を変える気づきになると思います。私も50代を目前に、オリジナリティーに磨きをかけ、人間性を鍛え、素敵な50代になるようがんばります！

### 初めての〇〇シリーズ第1弾

#### 「初めての劇団四季」

男 横濱晃治 48歳。いつも野球とバイクとサーフィンばかり。もういい歳にもなったので、知性と教養も磨かねば！ということで、まずは日本を代表するミュージカルで、ここあざみ野に本拠地をおく劇団四季の「ライオンキング」へ♪

日頃、私に全くないモノが、文化・芸術。いやあ、迫力と躍動感にやられましたね！毎日、皆様を約1時間、マンツーマンで対応する、今の時代には珍しくなったビジネススタイル。一人一人のお客様にヘアカットやお顔そりをするのはもちろんですが、その1時間を快適で、気持ちよく、楽しい時間で過ごしていただくことが理容師の仕事。LIVEであり、ナマ物であり、エンターテイメントだと思っています。

日本を代表するエンターテイメントの劇団四季の「ライオンキング」が、な、な、な、なんとこの日、スタートから23周年！！無期限ロングラン中！ハイクオリティーなことを毎日同じに維持し続けることは大変だと思います。当サロンも、意識だけは高く持ちながら、毎日の営業を取り組んでいかねば！と改めて気づかされました。



### なっちゃんコーナー

今回は2022年初ということ、今年の抱負をここに宣言させていただきたいと思います。

2022年の抱負はズバリ、「豊かに生きる」！何だか大仰な感じもしますが、これくらい高らかに唱えないと結局すばまる気がするので、ここは大きめにしたいと思います。

心がカスカスするなあ、世知辛いなあ、と思う昨今。でもそれって私、何でもかんでも世情のせいにしてない？というのが、2022年最大の気付きでした。素敵な社長やお客様のお話を耳に挟んでいると、私っていつの間にか、何かのせいにする悪癖がついてきている気がする…！と慄いたので。病は気から。心持ちって、大切ですよ。

そこで、もう少し自分の声に耳を傾けて、自分の心を豊かにする努力をすることから始めてみよう。世情のせいとか子どものせいとかにしない！自己犠牲反対！やりたいことは全部やる！やってみせる！

…という気概で過ごしたいと思います。皆様本年もどうぞ、よろしくお願いたします。

